

Fecha: 17-01-2025 Medio: El Observador Supl.: El Observador

Noticia general

Título: Alcalde Valenzuela: "Buscamos poner en realce el mejor tomate de Chile"

Pág.: 5 Cm2: 145,7 VPE: \$198.133 15.000 Tiraje: 45.000 Lectoría: Favorabilidad: No Definida

Alcalde Valenzuela: "Buscamos poner en realce el mejor tomate de Chile"

LIMACHE.-Falta poco para la celebración de la Fiesta del Tomate Limachino 2025, evento que se realizará el sábado 25 de enero, a las 12:00 horas, en el Estadio "Ángel Navarrete Candia", con el objetivo de poner en valor este tradicional fruto, importante ícono de la ciudad.

La actividad tiene dos componentes: la celebración en el recinto deportivo y las competencias entre las organizaciones comunitarias, clubes deportivos, organizaciones vecinales que están participando para elegir a la reina y el rey.

Al respecto, el alcalde Luciano Valenzuela destacó: "Lo que buscamos es poner en realce este fruto característico, el mejor tomate de Chile, y celebrar de forma comunitaria. Queremos también que sea una fiesta segura, familiar y que ponga en valor el tomate limachino"

Con la organización del municipio, los competidores ya están realizando desafíos en diversos territorios como cosechar y embalar tomates, presentarse en radios locales, realizar preparaciones típicas con el fruto y fabricar carros alegóricos.

Será una jornada con música en vivo, puntos de venta de tomates, la preparación de dos mil porciones de tomaticán -en colaboración con Gastronomía del DuocUC Valparaíso-, emprendimientos locales, competencias tradicionales y la coronación de la reina y el rey.

El alcalde Luciano Valenzuela junto al agricultor Enrique Jorquera en la previa a la Fiesta del Tomate Limachino 2025.

